

REMINISCENCES DE VOYAGE

“ CHEZ LE CURE KNEIPP ”

Wærishofen n'était, jusqu'à ces dernières années, qu'un humble village, une petite bourgade souabe sans importance, perdue au milieu des plaines de la Bavière, ignorée même sur les cartes de l'Europe.

Quelques constructions, aux vastes proportions, et qui témoignent de l'ancienneté de leur existence, frappent surtout les regards :

Au centre d'un groupe d'une centaine d'habitations rapprochées, se dresse, surmontée d'une tour quadrangulaire, l'église, construction en pierre recouverte d'un